

NUEVA AREA DE DISTRIBUCION PARA UN ELATERIDO CHILENO

Por

Rodolfo WAGENKNECHT HUSS

En la Revista de Historia Natural, año 1938, página 294, don Baldomero Orellana O., en su Revisión de los Elatéridos Chilenos, se refiere al Género *Antitypus*, con su única especie del género, que es la *Antitypus insignitus*, y después de dar su descripción, indica su distribución geográfica, desde Santiago hasta Mulchén.

Los tres únicos ejemplares con que cuenta su colección, fueron hallados en Santiago y Papudo.

Nosotros tuvimos la suerte, de encontrar por primera vez en esta zona, dos ejemplares de este precioso elatérido, uno de ellos, en El Pangue, a 24 Km. hacia el sur de Vicuña, el segundo, en Portezuelo de Tres Cruces, a 33 Km. hacia el sur en camino a Hurtado.

Estas localidades están situadas a 1,400 y 2,000 m. sobre el mar, respectivamente, y pertenecen al departamento de Elqui, Provincia de Coquimbo.

El primero, fué hallado (15-I-41) sobre un arbusto leñoso, *Proustia* sp., que los nativos llaman "leña yegua" y el segundo, fué capturado sobre una compuesta de flores amarillas. (6-II-41).

Estos ejemplares miden:

N.º 1.—El Pangue, 15-I-41. Largo $18\frac{1}{2}$, ancho 6 mm.

N.º 2.—Tres Cruces, 6-II-41. Largo $16\frac{1}{2}$, ancho $5\frac{1}{2}$ mm.

El primero fué obsequiado al señor Orellana, quedando el segundo en mi colección en Vicuña.

En consecuencia, el área de distribución de este insecto se extiende en más de 600 kilómetros hacia el norte, hasta la provincia de Coquimbo.

Vicuña, 10 de Abril de 1941.